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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 

 

 

分割 

 

 

（3番） 

平 田 文 夫 

 

 

 

１．住民への公約について 
   ◆「みんながあんきに暮らす福祉のまちづくり」「地域の資源を

活かした仕事づくりと観光のまちづくり」「人材育成のまちづ

くり」の三つの公約と自己評価は。 
２．みんながあんきに暮らす福祉のまちづくりについて 
◆福祉に関する計画等についての結果分析と評価は。 
◆まちが取り組む優先課題と、出生減少、人口減少等の評価は。 
◆少子化による評価は。 
◆高齢化社会に伴う対応マニュアルの作成と危機管理室の対応

を。事案を検証し安心して暮らせるまちになったか。 
３．地域の資源を生かした仕事づくりと観光のまちづくりにつ

いて 
   ◆まちの資源は人材と思うが、長期的雇用、安定的な人員計画を

何故配慮しないのか。人材育成は活気あるまちづくりとなる可

能性を含んでいると思うが。 
４．人材育成のまちづくりについて 
   ◆職員の更なる人材育成が住民の幸せにつながると思うが。 
 

 

 

２ 

 

 

一括 

（14番） 

福 田   晃 

１．自衛隊の隠岐誘致について 
◆知事が国に要請する前に町長への意見聴取等があったのか。あ

ればその内容を。 
◆自衛隊の誘致に積極的に取り組むのか。他に考えはお持ちか。 

   
 

３ 一括 
（15番） 

安 部 和 子 

１．いじめ、不登校について 
◆「いじめ」や「不登校」の問題に対する教育長の考えは。 

 

４ 一括 
（9番） 

髙 宮 陽 一 

１．安全・安心なまちづくりについて 
  ◆隠岐諸島への自衛隊配備を要望した理由は何か。町民の総意か、

個人の判断か、町長の所見と今後の対応は。 

５ 分割 
（7番） 

齋 藤 昭 一 

 

１．世界ジオパーク加盟活動について 
  ◆ジオパークを隠岐の観光にいかに活用するのか。 
２．高齢者の健康寿命について 
  ◆元気な高齢者社会の実現をいかに目指すのか。 
 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

分割 

（4番） 

齋 藤 幸 廣 

 

１．隠岐の島町の組織の活性化について 
  ◆職員の意識改革と組織の活性化のため、職員採用にＩターン枠 

の設定を。 
  ◆諸課題を迅速に解決するために、副町長は過去のしがらみのな

い外部から招聘を。 
２．ＮＨＫラジオ放送の入らない地域について 
  ◆災害時に必需品となるラジオだが、ＮＨＫ松江放送局のラジオ

放送が入らない地域について町をあげて取り組むべき。 
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７ 

 

 

一括 
（2番） 

前 田 芳 樹 

 

１．墓地、埋葬等に関する法律施行細則の補足改訂について 
◆個人墓地の新設の場合についての規定が不足しており行政指導

の権能規定が判然としない。行政指導の権能及び罰則規定補足

改訂をしておくべきではないか。 

 

 

８ 

 

 

分割 
（5番） 

是 津 輝 和 

 

１．元那久小学校舎及び元大久小学校舎の利活用について 
  ◆両施設の利活用について今までの協議状況の説明を。 
  ◆検討を始めてから実質 3 年以上経過しているが、未だに方向性

が出ていないのは何故か。その理由を示せ。 
  ◆町の方針はあるのか。あればその内容は。 
  ◆今後の町の工程表を示せ。 
２．医療、保健、福祉の連携体制の構築及び医療費削減と介護

保険料の軽減対策について 
  ◆医療、保健、福祉の連携体制の構築と推進はいつまでにやるの

か。 
  ◆町民の健康増進への取り組みを町としてどのように推進して行

くのか。 
 

９ 一括 
（1番） 

安 部 大 助 

 

１．在宅介護家族支援について 
  ◆在宅で介護する家族に対しての行政支援、地域支援について町 

長の考えは。 
  ◆介護用品支援事業のサービス拡充が必要と考えるが町長の考え

は。 

 


